

Club nautique morlaisien. Camille Auffret, nouvelle coach

Publié le 03 septembre 2018 à 11h50

Modifié le 03 septembre 2018 à 17h23



Camille Auffret, le nouvel entraîneur du CNM (à gauche), aux côtés d'Yveline Adrian, présidente du club.

Double événement pour le Club nautique morlaisien (CNM) en ce week-end des 1^{er} et 2 septembre, puisque le club de la présidente Yveline Adrian a participé à la sixième étape de la Coupe de Bretagne d'eau libre à Redon (35), et, pour la première fois, avec sa nouvelle coach, Camille Auffret.

La jeune coach de 23 ans, originaire de Brest et de Guimaëc, n'arrive pas en terrain inconnu, puisqu'elle a commencé la natation à l'âge de 6 ans au CNM. « J'y suis resté douze ans et j'ai participé aux compétitions de Nationale 2 et de Coupe de France, avec, notamment, une cinquième place sur 100 m dos », se souvient cette spécialiste de la longue distance (400 m et 800 m) et de la nage sur le dos. Après avoir occupé, ces deux dernières années, le poste de maître-nageur au stadium de Lesneven, Camille Auffret est revenue s'installer à Morlaix, où elle travaille et assure la fonction de pompier volontaire. « Je souhaite m'installer dans la durée, afin, notamment, de faire progresser les plus jeunes, les 8-13 ans », a-t-elle précisé.

Le beau parcours du CNM en eau libre

L'eau libre réussit bien au club morlaisien, engagé dans la Coupe de Bretagne, une suite de neuf épreuves, en mer, en lac et en rivière, qui a commencé dès le mois de janvier par une épreuve indoor à Coëtquidan. L'an dernier, le CNM s'était classé quatrième club breton, avec de très bons résultats individuels et quatre nageurs classés parmi les dix premiers : Elsa Moyou (quatrième), Yveline Adrian (huitième), Cyril Lehmann (sixième) et Ambre Péran (sixième). Cette saison a été marquée par la progression au classement général

provisoire, entre la deuxième étape de Vitré, début juillet, et celle de Redon, le week-end dernier, de Pierre Even, qui est passé de la dixième à la deuxième place ; d'Ambre Péran, de la treizième à la sixième, et de Lisa Le Goff, de la seizième à la neuvième.

À deux étapes du résultat final

Le Finistère est devenu, en 2017-2018, un élément important de cette Coupe de Bretagne. Il accueille en effet trois épreuves ; celles de Plouneour - Brignogan, début août (Pierre Even, cinquième, et Yanis Malou, septième) ; de Concarneau, le 25 août (Pierre Even, troisième). La dernière étape, organisée par le CNM, se déroulera au plan d'eau de Plouvorn, le 15 septembre, juste après le lac de Feins (35), le week-end prochain.

Retrouvez plus d'articles

Club nautique morlaisien

Yveline Adrian